



学校に元気な子どもたちの声もどってきました。短い夏休みが終わり、2学期が始まりました。

2学期には、いくつかの行事が計画されています。新型コロナウイルスへの感染予防対策に努めながら、子どもたちがきらり輝くことができるように取り組んでいきたいと考えています。

まだまだ残暑厳しい日が続きますので、先日まちこみメールでお知らせしたように、1学期末の暑さ対策を継続していきます。保護者の皆様も健康管理には十分に気を付けてお過ごしください。今後も、1学期とかわらぬ御支援・御協力の程、よろしく願いいたします。

【2学期始業式(8月25日) 校長の話】

今年は17日間の短い夏休みでしたが、コロナウィルス感染防止のための「新しい生活様式」を心がけて生活をすることができましたか。もう少し、休みたかった山名っ子もいるかもしれませんが、2学期が始まりました。気持ちを切り替え、早く学校生活のリズムを取り戻して、よい2学期のスタートが切れるようにしていきましょう。

今年の夏も、大変暑い夏でした。浜松市では、41度1分という日本の最高気温を記録した日がありました。そして、事故のニュースも多く耳にしました。この夏休み、皆さんに事故や大きな病気もなく、元気に再会できたことを大変嬉しく思います。

1学期の終業式では、丁寧なあいさつができる2年生と他の委員会の仕事を進んで手伝っている6年生を紹介しました。この2学期も目標を立てて様々なことに挑戦することとします。その時、山名っ子の皆さんの中に、「しなければならない」という気持ちから「することが楽しい」という気持ちが多くなっていくといいなと思っています。

2学期には、多くの学校行事や活動が予定されています。全校で取り組む音楽発表会や運動会、持久走大会があります。6年生には修学旅行、5年生には宿泊自然教室、3～5年生には漢字検定と算数検定があります。1～3年生にも校外学習があります。

学校行事なども「新しい生活様式」に沿うため、今までとは違う方法や取り組み方をすることとなります。限られた条件の中でも、みんなで知恵を働かせ、力を合わせて楽しめる行事や活動にしていきましょう。

85日間の2学期は、山名っ子の皆さんの「楽しむ気持ち」が溢れる学校にしていきましょう。



1学期の終業式と同様に、Meetを使って、校長室から各教室へ配信しました。